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RESUME

LES DIMENSIONS PRAGMATIQUES DANS CHARH ALMOFASSAL
DE IBN YAAICH

Par MINA CHAOU

Parler de la portée pragmatique dans «SHARH AL MOFASSAL » de
« IBN YAAISH » n’est aucun cas d’une interprétation de la
linguistique moderne, mais une continuation cognitive et aussi
une présentation d’une partie d’idées répandues présentées par
les pionniers arabes surtout les grammairiens. Quoi qu’elle ne fit
pas objet d’intérét des chercheurs occidentaux. Probablement la
réflexion langagiere arabe peut varier de la pragmatique au
niveau superficiel, que se soit au niveau des conditions
historiques et cognitives de sa production, mais aussi sur le plan
de convergence aux niveaux thématique établient et les méthodes
d’approches. Ce qui permettra éventuellement de relier entre la
recherche linguistique fonctionnelle et la pensée langagicre arabe

ancestrale.

Vil



ABSTRACT

THE PRAGMATICS DIMENSIONS IN SHARH ALMOFASSAL by IBN YAAISH

By
MINA CHAOU

Addressing the topic of pragmatics in “SHARH ALMOFASSAL” by
“IBN YAAISH” is not a consolidation of the notions of modern
linguistics. It is rather an illustration of the cognitive extensions
and a demonstration of an aspect of pioneer ideas that were
presented by earlier Arabic language scholars, particularly
grammarians; despite the fact that they weren’t given as much
regard, by researchers, as the recently-imported arguments from
the west. Although The ancient Arab linguistic thought, regarding
the conditions of its historical and cognitive production,
might superficially differ from pragmatics, they seem to deeply
converge at the level of their subject matter, goal and approach;
thus providing an opportunity to establish more connections
between the modern linguistic research and the old Arab

linguistic thought.
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